



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	03/03/2023	LEGISLATIVO

LA DIPUTADA SE AUSENTÓ SEMANA Y MEDIA

Reaparece Zavala en San Lázaro

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

Después de ausentarse por una semana y media, la diputada federal del PAN Margarita Zavala reapareció ayer en la Cámara de Diputados.

La legisladora federal y ex-primer dama acudió al Salón de Plenos para asistir a la sesión ordinaria.

Al percatarse de su presencia, un grupo de morenistas y petistas le gritó "Borolas sí sabía y Margarita, también", en alusión al exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna, quien fue funcionario público durante el sexenio del presidente Felipe Calderón y quien fue encontrado culpable en Estados Unidos de conspiración para traficar drogas.

Zavala no asistió a las sesiones de la semana pasada ni a la del martes de esta semana, luego de que un jurado en Nueva York declaró culpable de narcotráfico y delincuencia organizada al excolaborador de su esposo, Felipe Calderón.

Durante dichas sesiones, las y los diputados de Morena y el PT criticaron severamente a la diputada y a su marido.



Foto: Cuartoscuro

Margarita Zavala, durante la sesión ordinaria de ayer.